



第44回 高勢地区大運動会が開催されます！

日時 平成21年9月6日（日）午前10時開会（雨天決行）
場所 高勢地区公民館広場
主催 高勢地域協議会



昭和43年、賀茂校舎・高勢校舎と三朝校舎の3校舎が統合し、三朝町立西小学校が誕生しました。

その学校跡地に現在の高勢公民館が地域のシンボルとして設立以来、途切れることなく44回目の運動会を迎えることは、地域の誇りだと思っています。今年も「全員が参加できる楽しい運動会に」と、実行委員会で次のようなプログラムを考案しました。

- | | | | |
|------------|------------|------------------|------------|
| 1. デカパンリレー | 2. 宝さがし | 3. フーセンとり | 4. 紅白リレー |
| 5. ラマル・レバン | 6. 山あり谷あり | 7. ボール・コロコロリレー | |
| ～ 昼 食 ～ | | | |
| 8. 大花吹雪 | 9. ちょっと拝借！ | 10. つなひき | 11. ハイ・ボール |
| 12. パン喰い競争 | 13. 飲食リレー | 14. 大サマージャンボ（福引） | |

幼児から高齢者まで楽しめます。ご近所で誘い合いお出かけ下さい。

※ 運動会の会場準備及び設営等を前日5日午後1時からしますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。



8月15日のお盆に開催した、『馬場の滝まつり』は多くの人出で賑わいました。一年に一度、懐かしい顔や元気な姿を確かめあえる、なくてはならないイベントです。

今年は特に子どもの参加が多く、美味しいソーメン流しは好評を博しました。地域住民は、美しい「馬場の滝」の存在を誇りに思い運営し続けます。

高勢地区公民館をご利用の方は、お気軽にご連絡ください。

高勢地域協議会事務局：43-1040（尾崎）又は役場 総務課：43-3500（佐々木・藤井）

青少年育成活動

でんきのべんきょうしたよ!



遊園地大山「森の国」で遊びました。とても広くそのうえ遊び道具が多くて楽しかったけど、お母さんたちは元気な子どもに振り回されて、暑い中大変でしたよ!
帰りの車中は静かです?

8月2日に俣野発電所に行ってきました。私には少し難しいお話でしたが、お父さんが、「家の電気もここから送ってもらっているんだよ。」とわかりやすく教えてくれました。



落差 500 メートルの場所で、お話を聞きました。



夏休み学力アップ講座



7月から8月の夏休み期間中、4回の講座が開催されました。

高勢地域内の小学生は、下谷2名・福田1名・小河内6名です。そのうち7名が高勢公民館で学力講座に参加して、「夏の友」や難しい宿題を中学生3名のボランティアと勉強しました。

最終日は、がんばりました賞として、元気クラブ会員の心のこもった食事作りとお世話になった先輩に感謝し、みんなで楽しい昼食をいただき、幕を閉じました。